



**DIOSA P'taah**

## **QUÉ ES REALMENTE LA ILUMINACIÓN?**

**12 de Junio del 2013**

Es simplemente este conocimiento de que ustedes son en realidad la Expresión Eterna y Perfecta de la Creación. En el respeto, en la alegría, en el amor del Ser, ustedes se conocen como no estando separados de nada y de nadie. Esto se llama ser íntegros. Los Seres humanos son Dioses y Diosas percibiendo su propia divinidad. Esto parece divertido? No, es una cosa seria. No se trata de ser buenos. Nosotros les prometemos esto – no se trata de ser buenos! Se trata de ser quiénes ustedes realmente son. Y ser quiénes realmente son se refiere a la elección, porque ustedes tienen la elección en cada Ahora – el amor o el miedo.

Y ustedes tienen la voluntad para impulsar esta elección de amor a lo largo del camino. Ustedes tienen la elección de parar cuando se encuentran reaccionando al miedo. Ustedes tienen la elección en cada Ahora y algunas veces se olvidan de esto. Está todo bien. Algunas veces en su desespero y en su dolor, ustedes se olvidan de la grandiosa verdad. Y está todo bien.

No se juzguen. No se reprendan. Simplemente interiorícense para envolver su Ser en los brazos del amor y de la compasión y digan:

**“Yo siempre reaccioné con miedo. El niño en mi interior, algunas veces, no sabe que Yo Soy una Expresión Eterna y Perfecta de la Fuente y reacciona de la misma y vieja manera a lo largo de los siglos”.**

Nosotros les decimos que estamos conscientes de su coraje, amados, porque ustedes están rompiendo la actitud de 26.000 años de venir innúmeras veces, con el mismo antiguo

desespero y miseria. Y, algunas veces, es difícil para ustedes. Nosotros sabemos. Ustedes quedan presos en su día a día, en la complejidad de las historias que ustedes crean y se olvidan de que, en verdad, fueron ustedes quienes escribieron las historias. **(Risas)**

Lo que es más fuerte que cualquier cosa es el ansia dentro de su pecho de conocer realmente el Amor. El ansia dentro de su pecho, de ver todo su mundo reflejando lo que es el conocimiento profundo dentro de ustedes, de cómo él puede ser. El ansia dentro de su pecho de ver a la Humanidad alcanzar la luz dorada, las estrellas en el firmamento y todo lo que ustedes pueden posiblemente ser. De ver su mundo cantar en armonía, donde nunca haya un niño que no sea tratado con amor, honrar la compasión. Donde no haya amor ni guerra y ni lucha por el poder.

Es una posibilidad?

Es realmente una posibilidad?

Sí es.

Ustedes cargan las semillas de esto dentro de ustedes. Todos ustedes las portan. Todos ustedes mantienen las semillas de esta increíble idea.

**Ustedes sabían de esto. Vivieron esto. Ustedes tienen el poder!**

Esto no es simplemente alguna idea. Observen su mundo. Observen lo que está ocurriendo ahora en su mundo y les decimos que cuanto más ustedes se concentran en la violencia, en la guerra, en el hambre, más lo atraen. El odio por la violencia y por la guerra trae más violencia y guerra. El amor a la paz y a la armonía trae paz y armonía. Ustedes saben de esto, saben realmente. Hay partes suyas en este Ahora que existen en aquellos reinos que no conocieron la violencia o la guerra!

Ustedes son un Ser eterno. Ustedes son una Expresión de la Fuente. Ustedes existen en todos los reinos.

Ustedes mantienen la magnificencia aquí, en su corazón. Y no importa lo que en todos estos millares y millares de años, este conocimiento nunca estuvo con ustedes!

Su elección: amor o miedo.

Y ustedes hacen las elecciones, a cada momento del Ahora.

Ustedes pueden escoger expresar la belleza que ustedes son, o no.

Si escogen que no, está todo bien.

Aquello que es denominado Era de la Iluminación – ya existe. Aquello que es denominado el cambio de esta dimensión de la realidad, denominada tercera dimensión a la cuarta o quinta dimensión, o densidad, ya existe y ustedes ya existen en esos reinos!

No es conscientemente en este momento, pero ustedes existen y ahora reconocen la posibilidad intelectual de esto. Hummm? Ustedes no estarían realmente aquí en este Ahora.

Ustedes reconocen la posibilidad intelectual y algunos de ustedes realmente sienten el conocimiento dentro de su pecho, aunque brevemente – el sentimiento de no separación. Incluso la memoria de que conocieron en algún lugar, en algún momento, esta gloria. No está realmente separada de ustedes.

La única cosa que los mantiene en la separación del conocimiento es un pequeño miedo.

El miedo de que ustedes no sean dignos.

Les decimos esto: Si ustedes no fuesen dignos, ustedes no existirían. Ustedes no estarían aquí

en este plano de la realidad.

Si ustedes no fuesen dignos, cómo podrían existir?

Ustedes no podrían! No podrían!

El simple hecho de existir bajo cualquier condición, les muestra que ustedes son dignos de toda la magnificencia.

Y esto es bueno, no es así?

P'taah

Fuente - <http://www.ptaah.com/>

Traducción al español – Shanti

<http://arcturusmihogar.blogspot.com>

LA INTERCONEXION ARCOIRIS - A.A.CHAMUEL

Web:

[www.lainterconexionarcoiris.com](http://www.lainterconexionarcoiris.com)

CONSCIENCIA CRISTAL ARCOIRIS EN ACCION